
2020～2021年度

滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
今年度のガバナー月信第1号が届きまし

た。購読者のロッカーへ入れております

のでご一読下さい。地区より、令和2年7

月熊本豪雨義捐金の依頼が参りました。

募金箱を廻しますのでご協力をお願い致

します。30日の例会は三浦華園にお集ま

り頂き、17時からバスにてホタル観賞を

しに沼田町へ向かいます、お間違えの無

いようご注意下さい。活動計画書は、ホ

テルスエヒロロッカーにございますのでご確認下さい。

委員会報告
親睦委員会より本日の木曜フォーラムのご案内です。広報委員会

よりお願いがございます。FM G'Skyでロータリーアワードの放送

を実施致します。毎月、第3木曜日14：15より15分間です。第1回

目のゲストは竹田会長です、是非お聞き下さい。会報委員会より

会報の訂正のお知らせです。前々回の会報は第3194回例会、出席

率は71％に訂正させて頂きます。申し訳ありません。ロータリー

の友誌委員会よりロータリーの友誌4月号が発刊されました、皆

様ご一読の程、宜しくお願い致します。

ダビンチプロジェクトの報告
社会奉仕事業として鈴木前会長の熱い思いをもって行われたこの

プロジェクトは、6月に滝川ＲＣ会員とその家族、市内のボラン

ティア、滝川美術協会等たくさんの方々にご参加いただいて無事

に完成致しました。滝川の四季をテーマに素晴らしい絵を描くこ

とができました。マスコミ等にも取り上げられ滝川の魅力を伝え

る一助になったのではないかと思います。この絵を未来永劫きれ

いなまま保存する為に、この先も滝川市と協力して点検・補修を

どうぞ宜しくお願い致します。

前回のプログラム [ 前年度決算・出席表彰 ]

－ －
【前年度理事会担当例会】

鈴木前会長の挨拶　新型コ

ロナウィルスの関係で様々

な事がありました。3ヶ月

の例会休止、各地の周年事

業などの行事やイベントが

中止や延期となり大変残念

な事態となりました。この

ような中で、最後の6月に

ダビンチプロジェクトを無

事に終えられた事は、滝川

ＲＣの存在をアピールでき

たと思います、ありがとう

ございました。

前年度の決算報告　山岸前

会計より前年度の決算報告をして頂きました。宮崎前監査役より

監査報告をして頂き、全会一致により承認されました。前年度の

出席報告及び出席表彰　年間の平均出席率は66％となりました。

新型コロナウィルスの影響もありますが、感染に気を付けながら

出来る限りの参加をお願い致します。出席表彰が行われました。

ホームクラブ100％出席を表彰された方は、鈴木忠男会員、鈴木

英光会員、渡辺浩司会員、村田雅彦会員、住吉直樹会員、篠島由

一会員　以上6名です。　皆出席100％を表彰された方は、入井浩

樹会員、上田秀司会員、奥山かおる会員、川原弘嗣会員、熊谷美

由紀会員、小山進会員、篠島弘会員、竹田行宏会員、髙橋賢司会

員、田端千裕会員、西田浩二会員、西村恒則会員、畠山かおる会

員、深澤和範会員、星野秀人会員、向井由延会員、山岸穣会員、

渡邉恭久会員　以上18名です。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田行宏会員・鈴木英光会員・宮崎英彰会員・山岸穣会員・篠

島由一会員・鈴木忠男会員・渡辺浩司会員・村田雅彦会員・熊

谷美由紀会員・西村恒則会員・篠島弘会員・小山進会員・奥山

かおる会員・川原弘嗣会員・深澤和範会員・入井浩樹会員・加

藤勇三会員・上田秀司会員・戎谷侑男会員・川西康弘会員

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年07月30日

出席報告　　　7月16日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 1名 7名 48名 29名 62%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 7/13夏の交通安全立哨参加者　篠島弘会員・

髙橋賢司会員・千田史朗会員・深澤和範会員

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 神部志乃信会員・川西康弘会員

第3196回　例会報告　令和2年7月16日（木）

会長挨拶
　先週、ガバナー公式訪問例会という事で会員の皆様にご出席を賜りました事、また服装にお気遣い頂いた事に

お礼を申し上げます。ガバナーご自身も早い段階で滝川に訪問できた事に感謝しておりました。さて新型コロナ

ウィルスにつきまして関東をはじめ増えてきている様に思います。道内でもまだまだ油断の出来ない状態です。

滝川ＲＣの活動におきましても、日頃より感染予防を行っていくことが大切であるとご理解頂きたいと思いま

す。また7月に入り九州・中国地方で大雨による甚大な被害が出ております。心よりお見舞いを申し上げますと

共に一日でも早く日常生活に戻れる事を願うところであります。本日のプログラムは前年度の決算・出席報告例

会です。これで前年度を全て終えられるということで改めて鈴木会長年度に感謝申し上げます。


